

Unsere Klassen über die "Verhinderung von Abtreibungen" sind zum Ende gekommen.

Unser Vortragender Anatoly Manukov hat über die vorehelichen Beziehungen des Kerls und Mädchens, darüber erzählt, wozu sie führen können. Und er hat auch gesprochen dieser Gott hat den Mann und die Frau geschaffen und hat sie in einem Fleisch vereinigt. Gott will, dass wir bleiben weit vom Ehebruch und konnten in der Reinheit leben.

Der Bruder Anatoly hat eine Diskussion gehalten. Jeder konnte ihre Meinung bezüglich der sexuellen Beziehungen vor der Ehe ausdrücken. Gott gibt Verstand jedem von uns, und wir alle sind gegen solche Beziehungen, es ist eine Sünde, und Gott hat das Recht, wegen des Ungehorsams zu bestrafen.

Wir würden uns gern bei Anatoly und Olga Manyukov für diese Seminare bedanken. Vielen Dank für diese feine Zeit und für das Handbuch in diesem ernsten und wesentlichen Thema! Lassen Sie den Herrn wird Sie segnen und wird neue Türen öffnen, um ähnliche Vorträge zu halten. Loben Sie den Herrn!

